

ALCANZANDO A LOS HIJOS DE ISMAEL

ENERO 2022



PETICIONES DE ORACIÓN.

- Por la salud de los tres. Que Dios nos proteja y que siga cuidando a nuestra hija para que siga creciendo fuerte y sana.
- Por este nuevo año que comienza, que Dios siga guiándonos.
- Por provisión económica para el nacimiento de Brianna.
- Por nuestros amigos locales y por generar nuevos contactos.

NOTICIAS DESDE TÚNEZ.

Les enviamos un saludo desde el Norte de África deseando que se encuentren bien.

Ya comenzó un nuevo año y no podemos dejar de agradecer al Señor por su fidelidad a lo largo del año pasado y del año que está comenzando.

Vivir en un país musulmán en época de fiestas es como estar transitando un día común y corriente. No existen las compras de regalos de último momento, ni los fuegos artificiales, ni las cenas en familia recordando el nacimiento de Jesús, pero sí podemos decir que estas fechas son buenas oportunidades para compartir acerca del Señor.

Para navidad pudimos regalar a nuestros amigos galletitas caseras con un tarjetita con un versículo en árabe hablando de lo que recordamos en esa fecha tan especial: el nacimiento del Rey. Todos lo recibieron con mucha alegría y se sorprendían porque tenían un pensamiento totalmente equivocado de lo que era la navidad, uno de ellos nos preguntó “¿Entonces en navidad no oran a Papá Noel?”

Mario continúa compartiendo de Jesús con su amigo Rached, aunque se muestra muy curioso a conocer más del Señor y de la Biblia, también vemos la lucha interna que se genera dentro suyo al encontrarse con la verdad de la salvación que ofrece Cristo. En una de sus charlas en un café, él le preguntó cómo podía ser salvo ya que según su religión (el islam) la salvación se da por una acumulación de buenas obras. Mario le compartió que la Biblia nos enseña que el único camino para ser salvos es Jesús. Inmediatamente se enojó y parándose de la silla le dijo a Mario: “¡Entonces yo me voy al infierno porque no tengo a Jesús!” Les pedimos que oren por nuestro amigo, sabemos que el Espíritu Santo está hablando a su corazón, pero también sabemos que el diablo tiene sus ojos vendados para que no pueda ver la verdad del evangelio.



Queremos agradecer a todas las iglesias y a cada hermano que fielmente nos apoya económicamente para que esta obra siga adelante. Les queremos compartir que Mario comenzó a trabajar en un call center en español para poder reunir más dinero no sólo para vivir en el país, sino también para ahorrar para el nacimiento de nuestra hija Brianna a finales de abril. El trabajo también es un buen lugar para seguir generando contactos.

En cuanto al embarazo todo marcha bien gracias a Dios, ya nos encontramos transitando el sexto mes de embarazo. Brianna sigue creciendo fuerte y sana. Continuamos con los controles rutinarios del embarazo y felices disfrutando de esta hermosa etapa. Esperamos ansiosos la llegada de nuestra hija. Les pedimos que continúen orando que Dios nos siga protegiendo y cuidando nuestra salud en general y también por el aumento de casos de COVID en el país.

**"TE REPITO: SÉ FUERTE Y VALIENTE. NO TENGAS MIEDO NI TE DESANIMES PORQUE EL SEÑOR TU DIOS ESTARÁ CONTIGO DONDE QUIERA QUE VAYAS."
JOSUÉ 1:9**

Que bueno poder leer este pasaje al comenzar este año 2022. El Señor anima a Josué a no tener miedo del gran desafío que tenía por delante: guiar al pueblo de Israel, tarea nada sencilla. Seguramente Josué tenía muchas preguntas en su mente e inquietudes en su corazón, pero había algo que sonaba más fuerte que todo: la promesa de que el Señor estaría con él donde quiera que vaya.

Estas mismas palabras resuenan hoy en nuestra mente y corazón. No sabemos qué desafíos traerá este nuevo año que comienza, pero de algo podemos estar seguros y es que el Señor nos acompaña, Él no nos abandona. Así como permaneció fiel a lo largo de todos los años, seguirá siéndolo en este nuevo año que comienza.

Te animamos que encares este 2022 con las fuerzas que te da el Señor, no temas, ¡Sé fuerte y valiente!

**¡MUCHAS
GRACIAS!**

Queremos agradecerles a cada uno de ustedes que a pesar de la distancia siguen al lado nuestro por medio de sus oraciones y de sus mensajes de Whatsapp.

Si has recibido este informe y quieres contactarte con nosotros, puedes escribirnos al 1133443553